MEDIO: PORTAL MILENIO

FECHA: 03/MARZO/2023





Moody's avizora con llegada de Tesla a Nuevo León aumento en recaudación

La agencia calificadora consideró que el arribo de la armadora de autos eléctricos aumentará los ingresos para el Gobierno de Nuevo León y un crecimiento en la demanda de crédito en la región.

Esther Herrera

Monterrey / 03.03.2023 05:01:00

La inversión de **Tesla** en Nuevo León es positiva para efectos crediticios del Estado, dado que vendrá a **incrementar sus ingresos operativos**, consideró la agencia calificadora **Moody's**.

"El anuncio de la **Gigafábrica de Tesla en Nuevo León generará mayores ingresos** para el estado y habrá una mayor demanda de crédito en la región. Por el lado de los ingresos propios se verá directamente afectado (sic) con un incremento de la recaudación del impuesto sobre nómina. Por otro lado, las transferencias federales no etiquetadas (participaciones) también aumentarán, aunque su efecto se consolidará en el mediano plazo", señaló la agencia.

Moody's detalló que el impuso en el crecimiento económico tendrá un impacto crediticio positivo en los ingresos operativos (ingresos propios y participaciones federales) de Nuevo León.

Sin embargo la evaluadora crediticia apuntó que el efecto será gradual y dependerá del monto, y la velocidad con la que se lleve a cabo la inversión y de las derramas adicionales que se generen en la economía local.

Adicionalmente, dijo, el **impacto dependerá si se otorgan beneficios fiscales o de otro tipo.** Consideró que las consecuencias positivas y directas se observarán en los ingresos propios, mientras que el impacto en las participaciones será palpable en el mediano plazo.

También se indicó que los ingresos propios del estado representan 26 por ciento de sus ingresos operativos en el 2021, el nivel más alto de los estados calificados por **Moody's México**, quien afirmó que el dinamismo de la economía nuevoleonesa ha apoyado el crecimiento anual de la recaudación del impuesto sobre nómina, el cual es equivalente a 16.6 por ciento de los ingresos operativos.

"Este impuesto ha crecido durante los últimos cinco años, aun en 2020 cuando la economía de Nuevo León decreció en 7.6 por ciento y los otros impuestos disminuyeron 17.6 por ciento. Esta nueva inversión generará un impulso adicional a la recaudación del impuesto sobre nómina, el cual ha crecido en promedio un 134 por ciento entre 2018 y 2022", añadió la agencia calificadora.

Moody's mencionó en su reporte que el crecimiento sostenido del **PIB** y de los ingresos propios en los próximos años incrementará las transferencias federales por participaciones, las cuales representan 68 por ciento del ingreso operativo del estado en 2021.

Por otro lado, destacó que **los bancos se podrían beneficiar del nearshoring** en general y en particular del reciente anuncio de Tesla, por todas las cadenas de valor que crean las inversiones tan significativas como ésta.

"Mayores inversiones detonarían una mayor demanda de crédito, no solo de las nuevas empresas, sino también de sus proveedores pequeños y medianos, tales como: manufactureras, constructores de parques industriales, empresas productoras de autopartes, entre otros", externó la agencia.

La calificadora sostuvo que también puede incrementar la demanda de otros servicios como los de intermediación de divisas o derivados para una mayor actividad en entidades del sector exportador, dado el inherente enfoque a comercio internacional que tienen tanto las empresas nuevas como las existentes en el país.

En ese sentido, Moody's refirió que entre los bancos que podrían beneficiarse están **Banco Regional (Banregio)**, **Banorte, Banco del Bajío, Banca Afirme, Banco Base y Bancrea**.